

Erledigt

Dual Radeon VII (Multi-GPU)

Beitrag von „DSM2“ vom 10. Juli 2019, 15:05

Es könnten ja ein paar Leute Geld zusammenschmeißen und ich versuche eine RX XT zu macOS zu überreden.

Falls es nicht geht, geht die Karte halt innerhalb der 14 Tage zurück und gut.

Zudem es dann zumindest mal neutrale Benchmarks geben würde in Professionellem Arbeitsumfeld die auch mal was aussagen,

wo unter anderem Bandbreite eine große Rolle spielt und schon allein vom Datenblatt die Karten nichts taugen im vergleich zur VII.